
Буквы а – о в корнях 
–лаг-, -лож-, -раст-, -ращ-, 

-рос-.



В корнях –лаг- и –лож-, 
пишем А, когда после корня 
стоит суффикс А и перед 

буквой Г (слагать, излагать, 
полагать).

Пишем О, когда после корня 
нет суффикса А и перед 
буквой Ж (предложить, 

сложение).



Расп..ложение лагеря, пол..
гаться на друга, предл..жить 

помощь, пишешь изл..
жение, изучаешь прил..
гательное, пол..жение 

трудное.



Буква А пишется в корнях –
раст- и

 -ращ-, потому что в них есть 
сочетание СТ или буква Щ 
(растение, выращенный).
Искл.: росток, ростовщик, 

Ростов, Ростислав.
Буква О пишется в корне –

рос- (росли).
Искл.: отрасль



Р…стение, выр…сли, 
разр…стается, отр…сль, 
р…стущий, подр…сли, 
дор…сти, р…сток, 

выр…щенный, ср…щение, 
прор…стет.


